

Le président de cuba a reçu le secretaire general du parti communiste espagnol



Le président de cuba a reçu le secrétaire general du parti communiste espagnol

La Havane, 24 janv (RHC) La signification particulière de la visite à Cuba du secrétaire général du Parti Communiste d'Espagne et membre du Congrès, Enrique Santiago Romero, a été soulignée mercredi après-midi par le président Miguel Díaz-Canel lorsqu'il a reçu l'ami qui arrivait de l'autre côté de l'Atlantique.

Au Palais de la Révolution, le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba a déclaré à Santiago Romero que son arrivée dans le pays caribéen était précieuse, "surtout pour continuer à renforcer les relations entre les partis", et a parlé de l'importance d'entreprendre des tâches conjointes.

"Je crois qu'il existe de nombreux problèmes mondiaux et que nous devons partager nos idées. Surtout, des visions à partir de nos positions", a déclaré Miguel Díaz-Canel.

Le dignitaire a commenté le fait qu'au niveau mondial, il existe un échafaudage médiatique capitaliste qui crée constamment des constructions symboliques : "Il y a beaucoup de questions qui, je crois, sont manipulées, en particulier pour les visions des partis de gauche, des partis

socialistes, des partis communistes, et aussi pour le tiers-monde".

Le président a évoqué des questions urgentes telles que l'environnement et la nécessaire transition énergétique. Il a reconnu qu'il s'agit de questions essentielles, mais que les pays pauvres ne savent pas quelles sont leurs voies de solutions. En ce qui concerne l'ampleur du défi, le président a partagé sa perception qu'il y a parfois aussi un manque de constructions conceptuelles à gauche, "et nous devons y travailler ensemble".

Lorsque, au cours de l'échange cordial, le président cubain a demandé au secrétaire général du Parti communiste espagnol et membre du Congrès comment se déroulait sa visite à Cuba, celui-ci a répondu qu'il s'était très bien débrouillé, avant d'évoquer la nécessité de "concrétiser les choses".

"Si pendant longtemps le mouvement communiste international, les forces progressistes ont su que le capitalisme était incompatible avec les droits des travailleurs, avec une vie digne, actuellement il est clair qu'il est incompatible avec la vie sur la planète", a déclaré Santiago Romero à propos de la nécessité d'agir.

Le dirigeant communiste espagnol a souligné que le capitalisme est "incompatible avec le maintien de la vie sur la planète, des écosystèmes, et constitue un risque de destruction pour l'espèce humaine".

A un autre moment de la réunion, Enrique Santiago a rappelé que pour eux la relation avec le Parti communiste de Cuba est fondamentale. C'est ce même esprit qui a été exprimé le 23 janvier, lorsque le secrétaire général du Parti communiste espagnol a eu un échange fructueux et cordial avec le membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, Roberto Morales Ojeda.

Ce mercredi, lors du dialogue qui s'est déroulé au Palais de la Révolution, étaient également présents du côté cubain le membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, et Emilio Lozada García, responsable du département des relations internationales du Comité central du PCC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345415-le-president-de-cuba-a-recu-le-secretaire-general-du-parti-communiste-espagnol>



Radio Habana Cuba